



209 m²

Réf. HIN2537

1 200 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

NICE - GARIBALDI - En étage élevé, vous découvrirez un très grand appartement de 6 pièces sur 167 m² exposé sud ouest avec un balcon filant avec une échappée mer, traversant avec une terrasse à l'arrière sur cour de 36 M2 au sein d'une petite copropriété de 6 lots. Ce lieu au coeur d'un quartier en pleine mutation et effervescence mode dispose d'atouts indéniables pour transformer cet appartement d'exception ; rare dans l'environnement avec un seul occupant sur le plateau, de grandes hauteurs sous plafond, de beaux volumes de pièces. Vous l'avez compris, ce lieu de vie rare, mérite une visite ...

NICE - GARIBALDI - On a high floor, you will discover a very large 167 sq m 6-room flat with south-west exposure, a balcony with a sea view and a 36 m² terrace at the rear overlooking the courtyard, in a small co-ownership of 6 lots. This location, at the heart of a fast-changing and fashionable district, has undeniable assets for transforming this exceptional flat; rare in the area, with a single occupant on the floor, high ceilings and spacious rooms. As you can see, this rare place to live deserves a visit, which I would be delighted to offer you after a chat. The area offers all the ...

SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

